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令和 5 年度香川県支部総会・講演会進行案（事前打ち合わせ） 

 

R5.5.7 運② 

【支部総会の進行】 

13：20 Zoom 受付開始 … 運営委員は音声、映像等を確認する。 

13：30 総会 … 司会：田中 

田・ただいまより、令和 5 年度日本 ALS 協会香川県支部総会を始めます。私は司会の田 

中と申します。よろしくお願いします。 

本日は正会員１９人中〇人が参加、委任状が〇人提出されており、合計〇人で正会員

の過半数以上の参加と認められますので、本日の総会は成立します。また、支部規約

12 条４に則し「総会の議事は出席した正会員（委任状を含む）の過半数をもって可

決します。 

 

※出席者、委任状の数については後日運営委員にお知らせします。 

 

（１）あいさつ（5 分） 

田・それでは最初に支部長より挨拶申し上げます。 

あいさつ（2 分） … 岩本ヒ代読。 

田・続いて支部顧問より挨拶申し上げます。 

あいさつ（3 分） … 清水先生 

田・次は議事に移ります。オンラインということもあり、支部役員の中田が議事進行を

させていただきます。 

 

（２）議事（10 分）… 進行：中田 

中・ご紹介いただきました中田です。よろしくお願いします。 

議事 1 R4 年度事業報告及び決算報告 

中・最初に、R4 年度事業報告及び決算報告をお願いします。 … 岩本ヒ、監査：直井 

中・ただ今の報告に対してご質問等はありますか？チャットでも伺います。 

なければ → ないようですので、賛成の方は挙手か意思表示をお願いします。 

中・賛成多数でただ今の報告は承認されました。 

議事 2 R5 年度事業計画（案）及び予算計画（案） 

中・次は、R5 年度事業計画（案）及び予算計画（案）をお願いします。 … 岩本ヒ 

中・ただ今の提案に対してご質問等はありますか？チャットでも伺います。 

なければ → ないようですので、賛成の方は挙手か意思表示をお願いします。 

中・賛成多数でただ今の提案は承認されました。 

中・議事についてはこれで終わります。ありがとうございました。 

 

（３）事務局より（5 分）… 司会：田中 

田・次は事務局よりお知らせがあります。よろしくお願いします。… 岩本ヒ 

田・何かご質問等はありますか？ 
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なければ → ないようですので、これで R5 年度香川県支部総会を終わります。 

ありがとうございました。 

田・支部講演会は 14:00 から開始します。しばらくお待ちください。 

 

13：50  休憩、Zoom 受付（講演会のみ参加） 

14：00  講演会 … 司会：国方 

国・ただいまより、支部講演会を始めます。私は司会の国方と申します。よろしくお願

いします。 

国・本日は「  」という演題で、香川大学医学部 神経難病講座 客員教授 鎌田 正紀

（まさき）先生にご講演いただきます。最初に講師紹介をさせていただきます。 

講師紹介 … 岩本ヒ 

岩・失礼します。鎌田正紀先生は徳島大学医学部をご卒業され、2012 年度から香川大学

医学部 神経難病講座 客員准教授となられ、本年度より客員教授としてご活躍され

ています。ALS などの神経変性疾患がご専門で、附属病院だけでなく高松医療センタ

ーの入院患者など、香川県内の ALS 患者の医療及び療養生活に一番多くかかわって

おられる先生の一人です。また、県内のほとんどの保健所管内で神経変性疾患につ

いてのご講演や助言者としてもご活躍され現在に至っています。本日はご講演を楽

しみにしておりました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

講演 鎌田先生（60～70 分） 

 

15：10 ころより  質疑応答 

国・鎌田先生、ありがとうございました。 

ただいまより、質疑応答に移ります。ご質問される方は、先に所属とお名前を言っ 

てからご質問ください。それではよろしくお願いします。 

 

※司会者には参加名簿を事前にお渡しします。国方さんの Zoom 画面の映像状態が分か

りませんので、質問者（挙手か、「ハイ」と声を出した方の画像、名前等）が分かり

にくく司会しにくい場合は遠慮なく言ってください。司会の交代も検討します。 

 

15：30  終了 

・時間も参りましたので、本日の講演会はこれで終わらせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

※デジタル係、若林さんへのお願い 

〇支部総会、講演会 

・チャットでの質問等がありましたら代読をお願いします。 

・講演講師に講演方法やテスト通信希望の有無を確認中です。後日、連絡します。 

・講演会の録音、記録等お願いします。 


